



ひよこぐみだより 6月



2021年6月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近の子どもたちの様子

保育園での生活に慣れてきたひよこ組のお友だち。温かい日差しや気持ちの良い風を受けながらバギーに乗ってお散歩をしたり園庭やホールに出たりとそれぞれの月齢にあった遊び方で、元気いっぱいに遊んでいます。日々お座りや寝返りが上手になり、喜びを笑顔で表現してくれるようになりました。月齢の高い子どもたちは、ハイハイやつかまり立ち、一人歩きが上手になり自分の行きたい所にあつという間に到着してお気に入りの玩具で遊んでいます。音楽が聞こえると体を揺らしたりパチパチと手を叩いたりしながら楽しんでます。目に見える成長が著しいひよこ組では「じょうずだね!」「できたね♡」がたっぷりの毎日過ごしています。これからも子どもたちが安心して楽しく遊べるように色々なことをしていきたいと思えます。



今月の活動

- 天気の良い日にはお散歩をしたり、園庭やベランダに出て外気浴をしたりします。
- 雨の多い梅雨時期なので、月齢に合わせた室内遊びを行っています。また、ボールプールやマット遊びなどで十分に体を動かせる遊びをしています。

うた・てあそび

- かえるのうた
- あめあめふれふれ
- かたつむり
- げんこつ山のたぬきさん
- トントントントンひげじいさん



お願い

- 雨の多い梅雨時期、ジメジメした蒸し暑い日が続きます。そんな日は、沐浴を行っていきたく思います。身体を拭くフェスタオルを、毎日着替えの入っているストックの引き出しにご準備をお願いいたします。
- お友だちとの、楽しいやり取りが増えてきました。思わぬ接触で傷がつかないように、こまめに爪を切っていただくようお願いします。